

Granada

Sacarse el carné a la primera cuesta menos de 600 euros en la capital

Granada es una de las ciudades más económicas para aprender a conducir, después de La Coruña y Sevilla

R. G. / GRANADA

Además de un medio de transporte, el coche es un pozo sin fondo al que los conductores habituales dedican un pellizco importante de su presupuesto. La gasolina, las revisiones, el seguro y los impuestos de circulación son algunas de las partidas a las que durante toda la vida útil del vehículo tiene que hacer frente su propietario. Por no hablar del carné de conducir, que según los casos puede suponer un quebranto para la economía familiar.

Suponiendo que se trate de un alumno modélico, en Granada cada aspirante a conductor que se saque el carné a la primera tiene que desembolsar de media 574,86 euros. Según el último estudio de Facua-Consumidores en Acción, ese gasto medio correspondería al de un usuario que recibe un mes de clases teóricas, da 20 clases prácticas y aprueba a la primera tanto el examen teórico como el práctico, sin que tenga que renovar su expediente, lo que da derecho a tres convocatorias. Porque en el caso, nada extraño, de que el alumno necesite repetir dos veces el examen práctico —lo que supone dar quince clases prácticas más—, el precio se eleva considerablemente. Prepararse para aprobar el carné al segundo intento cuesta de media en Granada 1.007,8 euros, 433 más que aprobar a la primera.

Pese a todo, el precio medio de

DATOS

Clases teóricas

La gran mayoría de las autoescuelas incluidas en el estudio de Facua incluyen la formación teórica en el precio de la matrícula, aunque algunas las cobran por meses, otras dan un precio para un plazo concreto y otras tienen un precio global para todo el tiempo que se necesite.

Tasas de Tráfico

Las autoescuelas cobran a sus alumnos 86,8 euros exentos de IVA para acceder a los exámenes de Tráfico. Esta cantidad, que entregan íntegramente a Tráfico, da derecho a repetir uno de los dos exámenes. Facua alerta de que hay autoescuelas que elevan el precio real de las tasas aprovechando el desconocimiento de los usuarios.

Material didáctico

Las autoescuelas facilitan los libros y tests que se necesitan para preparar el examen teórico. En la mayoría de los casos analizados por Facua el precio de los libros va incluido en la matrícula, sin que se especifique cuánto cobran por ellos. El precio oscila entre los 6 euros de una autoescuela de Badajoz a los 53 de Lleida.

sacarse el carné en Granada no es abusivo, a juzgar por el coste de otras ciudades españolas. De hecho, Granada es la tercera ciudad más económica, por detrás de La Coruña, donde el coste medio es de 518,73 euros, y de Sevilla, con su gasto medio de 562,01 euros. En el extremo opuesto se encuentran Girona, donde la media es de 1.254,9 euros, Logroño (1.193,08 euros) y Bilbao (1.146,13).

El informe de Facua revela también que la diferencia de precios no sólo está relacionada con el número de convocatorias, sino también con la autoescuela elegida para prepararse el carné de conducir. De hecho, Granada es la ciudad donde más acusada es la diferencia entre el precio de sacarse el carné a la primera en la autoescuela más barata y la más cara. La variación es del 181%, que en dinero contante y sonante se traduce en 725 euros.

De ahí que Facua aconseje a todos aquellos que estén pensando en obtener el carné de conducir comparar los precios de varias autoescuelas antes de decantarse por una y utilizando siempre el mismo criterio. Es decir, incluyendo el precio tanto de la formación teórica como del material de estudio y del mismo número de clases prácticas. Además, Facua recomienda a los usuarios que pregunten expresamente si los precios que facilitan llevan incluido el IVA, así como las tasas de Tráfico y los gastos de gestión.



Entre la autoescuela más cara y la más barata hay 725 euros de diferencia. G.H.

Más de 23 euros por cada clase

El informe elaborado por la asociación de consumidores Facua destaca que cada clase práctica de 45 minutos que imparten las autoescuelas de Granada cuesta de media 23,8 euros. El precio medio nacional es algo superior, de 26,27 euros por clase. En los dos extremos de la lista se encuentran La Coruña, donde las clases prácticas de 45 minutos apenas cuestan 12,26 euros y Zaragoza, con clases de 31,13 eu-

ros. Desde Facua apuntan que algunas autoescuelas analizadas ofrecen lotes o bonos como forma de descuento, en los que suelen incluir el precio de la matrícula y un número aparejado de prácticas. Se trata de una forma de abaratar el precio final, siempre y cuando se sea consciente de si se van a necesitar todas las clases que ofrecen o, por el contrario, se podrían dar menos.

La UGR abre sus salas de estudio por la noche durante junio y julio

Se suman la facultad Biosanitaria, Ingeniería de Edificación, Informática, Ciencias y Derecho

R. G. / GRANADA

El Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Granada abrirá las salas de estudio en horario nocturno con motivo del periodo de exámenes de junio-julio de 2011.

Los horarios serán los siguientes: del día 23 de mayo al 11 de junio, de 22:00 horas a 6:00 de la mañana. Sábados y domingos los centros estarán abiertos du-

rante las 24 horas del día.

Del día 12 de junio al 11 de julio, estarán abiertos de 8:00 horas de la mañana a 6:00 horas de la mañana del día siguiente; sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza.

En cuanto a los centros universitarios que prestarán este servicio se encuentran la Facultad Biosanitaria del 11 de junio al 12 de julio 24 horas; Ingeniería de Edificación, la Escuela de Ingeniería Informática, la Facultad de Ciencias y el Aulario de Derecho.



Sábados y domingos los centros estarán abiertos 24 horas.

M. DE LA CRUZ



PISTAS
PARA
HOY



1

Ciencia

Congreso sobre sismología

Inauguración del IV Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica que se celebra en la Universidad de Granada. A las 9:00 en el Edificio Politécnico.



2

Cultura

Exposición sobre Mali y el Río

Alicia Nuñez presenta sus exposición fotográfica 'Mali: la vida en torno al río', en la Casa Molino Ángel Ganivet. A las 11:00 horas.



3

Deportes

El Granada CF visita el museo

El Granada C. F. visita el Museo de CajaGranada, situado junto a la sede de la entidad financiera. La cita es a las 18:00 horas.

Vivir en Granada

El curso deportivo dice adiós

El alcalde de Granada acude al Polideportivo Núñez Blanca para asistir al acto de cierre de los talleres de actividades físicas y socioculturales que ha organizado el Ayuntamiento durante el curso 2010-2011

B. R.

Más de 5.000 personas han participado en los talleres municipales que se han llevado a cabo a lo largo de este curso académico. Se han desarrollado en todos los barrios de la ciudad y la mayoría eran socioterapéuticos (204), aunque también había deportivos (74), y en ellos se han inscrito personas de todas las edades.

La clausura de estos talleres ofreció al alcalde la oportunidad de darse un baño de admiración entre los mayores de la ciudad mientras la juventud se desperta-

ACTO

La clausura de los talleres ofreció al alcalde la oportunidad de darse un baño de admiración

ba del letargo y de una noche de conciertos y desalojos.

Torres Hurtado se reunió en el polideportivo Núñez Blanca con algunos de los participantes en los talleres, en concreto un nutrido grupo de mayores que montaron un escenario y unas pequeñas carpas en una de las salas del complejo.

Allí realizaron una coreografía para el alcalde, quien abandonó pronto el centro, pero antes aprovechó para dedicar unas palabras a estos talleres.

El alcalde destacó que estas actividades, bien sean socioeducativas o físicas, son una fuente de salud ya que ayudan a prevenir enfermedades y fomentan formas de vida más saludables.

Entre otros objetivos, con estos talleres se persigue que se favorezca un desarrollo integral de las



1

REPORTAJE FOTOGRAFICO: PEPE TORRES



2



3

1. Una monitora guía las coreografías de los mayores. 2. Los participantes, durante la jornada de ayer. 3. Torres Hurtado charla con el público.

personas, haciendo hincapié en la convivencia e integración en la dinámica del barrio. Por eso, este programa se oferta en 8 centros de servicios sociales municipales: Albaicín, Beiro, Centro, Chana, Genil, Norte, Ronda y Zaidín. Por lo tanto, las actividades que en estos talleres se desarrollan son un medio para favorecer la igualdad de oportunidades.

Estos programas, como ayer señaló el alcalde, se llevan a cabo de forma estable desde octubre a mayo, pero durante los meses de verano continuarán las actividades con el programa *Abierto por vacaciones* –el plazo para la presentación de solicitudes se abrirá

PRESUPUESTO TOTAL

El Ayuntamiento destinó durante este curso casi 400.000 euros para estas actividades

el próximo 23 de mayo y finaliza el 8 de junio–.

Para los que se han desarrollado este invierno y que ayer se clausuraban, el Ayuntamiento ha destinado 347.661 euros, de los cuales 97.507 han respondido a talleres deportivos y 250.154 a talleres socioterapéuticos y culturales. Los más solicitados en los pasados meses han sido los de tai-chi, yoga o relajación.

También se han realizado 11 senderos, 10 para mayores y 1 para infancia, con un coste de 6.977 euros.

Por otra parte, este verano el Ayuntamiento destinará 48.183 euros, lo que hace un total, si se incluye el periodo de vacaciones, de un presupuesto de 395.845 euros para todo el curso 2010-2011.

BRASERITO



FORUM PLAZA

BRASERITO FORUM PLAZA

C/ José Pérez Pujadas, s/n
Telf 958 107879 - 673163063



BAR PATIO BRASERITO

Plato Estrella: Huevos fritos, patatas y virutas de jamón

C/ Rosario n.7 telf 958 22 19 84.

Vladimir Tzekov representa 'Réquiem nº 8: La peste'

La obra *Réquiem nº 8: La peste* será puesta en escena por el grupo Vladimir Tzekov dentro de las actividades del III Encuentro de Teatro Universitario de Granada del Aula de Artes Escénicas de la UGR. En el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras a las 19 horas.

MÚSICA

● Rubem Dantas & Granada Reunión Band estarán todos los jueves del mes en el Who Rock Bar a partir de las 23.00 horas y por 10 euros la entrada.



Conferencia del historiador del arte Carlos Vílchez

El Palacio del Partal Alto (Alhambra) es el título de la conferencia que impartirá el historiador de arte Carlos Vílchez Vílchez, del Laboratorio de Arqueología y Arquitectura de la Ciudad (LAAC), en la Escuela de Estudios Árabes del CSIC. A las 19.30 horas.

BLUES

● Blues en el Librería con Antonio Travé 'El Oso' (guitarra y voz), Fernando Beiztegui (contrabajo) y Nono Mellado (armonías y percusiones) a las 22.30.

BS

Cuenta Expansión
Negocios, la cuenta para
que autónomos, comercios
y pequeñas empresas se
hagan grandes.

Sabadell

no del Barranco de Víznar y la fuente de Aynadamar realizadas en los años 1949 por Claude Couffon y en 1967 por Ian Gibson pretendían fijar el espacio en el que había muerto Federico García Lorca, el escenario de un asesinato. Con el tiempo se ha producido una evidente inversión conceptual y debida, y es que los espacios del olvido se han transformado en los espacios de la memoria. La ausencia de los cuerpos no invalida el sentido y significado de la memoria. La exposición se podrá visitar hasta el 30 de junio.

● Centro de Estudios Lorquianos.

'Un Oriente perpetuo'

La Fundación Rodríguez-Acosta acoge una interesante muestra de retratos de personas granadinas o que desarrollan su trabajo en esta ciudad realizados por el fotógrafo jienense y profesor de la Facultad de Bellas Artes Francisco Fernández. En ella aparecen María del Mar Villafranca, Enrique Gámez, Francisco González Lodeiro, Manuel Villar-Raso, Ian Gibson, Michael Jacobs, Maram al-Masri, Antonio Carvajal, Alejandro Gorafe, Santi Ydáñez o el propio Miguel Rodríguez-Acosta. La muestra permanecerá abierta hasta el próximo 3 de junio.

● Fundación Rodríguez-Acosta.

Vivencias y Recuerdos

La sala de Gran Capitán acoge la exposición del pintor Rafael Revelles hasta el próximo 15 de mayo. Horario: de martes a sábado, de 17 h. a 21,30 h. Domingo: de 10 a 14 h. y Lunes cerrado. Con una paleta de colores primarios, suaves y escasos, es autor de numerosas obras que van desde el retrato (de encargo, familiares, amigos, estampas granadinas y autoretratos) hasta composiciones figurativas, pasando por un extenso repertorio de bodegones e iconografía de carácter religioso.

● Gran Capitán.

'Sancta Fides a.v.c.'

El Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe expone 'Sancta Fides a.v.c.', muestra de carácter histórico realizada ex profeso para Las Capitulaciones 2011 que reúne obras del patrimonio artístico del Ayuntamiento de Santa Fe, la Párrquia de la Encarnación del municipio, el Archivo de la Real Chancillería de Granada, la Fundación Rodríguez Acosta, la Biblioteca de la Universidad de Granada y la Biblioteca de Andalucía.

● Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe.

Chico López

'Más de tres millones de rayas superando los planetas'. Con este título, Chico López hace referencia a las múltiples líneas paralelas que realizó, en la construcción de las imágenes y a las muchas confabulaciones consensuadas y desarrolladas a través de la historia, para que se haya podido formar lo que hasta ahora llamamos Arte.

● Galería Sandunga.

'El arte de volar'

Hasta el 24 de julio se podrá disfrutar de 'El arte de volar. 100 años de la aviación en Granada', una exposición que realiza un completo recorrido por la historia de la aviación en Granada, desde sus inicios, en junio de 1911 hasta la actualidad, a través de numerosas fotografías, carteles, aeromodelos, maquetas y objetos aeronáuticos de diversas épocas.

● Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real.

LA LUPA

por Mar Ortiz



La exposición puede verse desde ayer y hasta el próximo 17 junio.

GRANADA HOY

Un recorrido por los terremotos de la historia

Con motivo del IV Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica, la biblioteca Politécnica de la Universidad de Granada expone *Terremotos Históricos* en la ETS de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos. Se trata de una muestra que recoge una buena selección de los terremotos más importantes del mundo. Esta actividad se vincula, además, al conjunto de acciones que está llevando a cabo la Universidad de Granada por acercar a la sociedad su patrimonio bibliográfico y dar a conocer temáticamente toda la riqueza documental de que dispone la Universidad.

La exposición cuenta con una extensa documentación en terremotos— desde el año 1647 hasta 2010— y que, tras 8 meses de trabajo para localizar y seleccionar, hacen un total de 175 registros repartidos entre manuscritos, documentos, impresos, cartografía, láminas además de los instru-

mentales— aparatos sismómetros y una estación sísmica digital— y una colección de fotografías del terremoto del 24 de diciembre de 1884 que asoló prácticamente toda la provincia de Granada.

También se recogen terremotos desde la época medieval árabe en Sevilla, desde el siglo X y XI hasta el terremoto de Lorca del cual se expone los registros. Tanto para María Dolores Suárez,

vicerrectora de Política Científica e Investigación como para Carmen Rosa Zea, bibliotecaria jefe de Servicio, el hecho de que el seísmo de Lorca provocara tantos muertos se debe a que el terremoto era muy superficial.

Con la imagen de Lorca en todas las cabezas ambas manifestaron la importancia de la prevención que han de liderar las autoridades a la hora de acometer las instalaciones de viviendas con el fin de evitar que ocurran desastres como los del municipio murciano.

DOCUMENTACIÓN

Hay 175 registros entre manuscritos, láminas, cartografía e instrumentales



Artistas sobradamente formados

Los Cursos Manuel de Falla celebran este verano su 42 edición con la presencia de profesores como Víctor Ullate e iniciativas como el proyecto Musma de composición e interpretación contemporánea

G. Cappa / GRANADA

Los Cursos Manuel de Falla esquivan la crisis de los cuarenta y celebrarán su 42 edición con la presencia de profesores como Víctor Ullate y Eduardo Lao. La cita, que se enmarca en el Festival Internacional de Música y Danza, conmemora además el 400 aniversario de la muerte de Tomás Luis de Victoria. "Es un acontecimiento importante por lo que supone en la educación española y como una herramienta única en la formación de artistas durante décadas", destacó en la presentación Enrique Gámez, director del Festival, que estuvo acompañado por el subdelegado del Gobierno, Antonio Cruz, el concejal de Cultura, Juan García Montero, y el delegado de Cultura de la Junta, Pedro Benzal. Fotografía, interpretación musical histórica, danza y escena social, recuperación e interpreta-



Enrique Gámez, en primer término, con el resto de representantes institucionales, durante la presentación. LUCÍA RIVAS

depositada que nos queda por escuchar", explicó Enrique Gámez.

La música de Tomás Luis de Victoria, "una de las figuras señeras fundamentales en la historia de la música española y europea", será la materia prima con la que trabajen los grupos que actuarán en las matinales del festival. Además, investigadores y alumnos cruzarán sus actividades con obras del repertorio del músico fallecido en 1611 como su *Missa Laetatus sum*. Los cursos proseguirán su viaje en el tiempo llegando a la música del siglo XVIII y XIX con la figura de Francisco de Goya como excusa y "como un guiño a la música de cámara".

Además, con motivo del 200 aniversario del nacimiento de Franz Liszt, la organización ha articulado la participación española en el taller europeo de composición e interpretación contemporánea del Proyecto Musma (siglas

DATOS

Son siete cursos con un presupuesto de 143.000 euros que dispondrán de 250 plazas

ción del patrimonio musical iberoamericano, composición e interpretación contemporánea y danza clásica son las asignaturas programadas para esta edición. En total, seis cursos con un presupuesto de 143.000 euros que dispondrán de 250 plazas para las que existen becas.

Los responsables del Víctor Ullate Ballet-Comunidad de Madrid serán los profesores del curso más medático adentrándose en la danza contemporánea con bailarines de nivel avanzado. Además, los cursos se centrarán en la recuperación e interpretación del patrimonio musical iberoamericano, donde los alumnos trabajarán con partituras de centros religiosos como la Catedral de Granada. "Existen miles de horas de música

CURSOS

Danza clásica

Curso avanzado dirigido por Víctor Ullate y Eduardo Lao donde se estudiará y trabajará el repertorio neoclásico de la compañía Víctor Ullate-Comunidad de Madrid.



Patrimonio musical

Curso avanzado con el objetivo de profundizar en el repertorio en torno a los siglos XV y XVI. Los interesados deberán incluir un currículum.



Fotografía

Taller de fotografía, música danza y ciudad con la presencia como profesores invitados de Pablo Juliá y Carlos Choín. El taller es eminentemente práctico.



Creadores y escena social

Tiene como objetivo mostrar la metodología de trabajo de diferentes directores de escena y coreógrafos. Pueden participar alumnos con discapacidad física o sensorial.



Interpretación musical histórica

Para intérpretes y profesores de música de instrumentos históricos y que quieran ampliar conocimientos sobre la música anterior al siglo XX.



Composición e interpretación contemporáneas

Taller enmarcado en el proyecto Musma que celebra con diez composiciones el 200 aniversario del nacimiento de Liszt.

Enrique Gámez

Director del Festival de Granada

“Es un acontecimiento importante por lo que supone en la educación musical española”

en inglés de maestros de la música en el aire) en el que participan músicos y profesionales de la radio de diez países, entre ellos Portugal, Hungría, Serbia, Chequia e Italia.

Por último, Enrique Gámez destacó la presencia en el taller de fotografía de Carlos Choín, quien realizó el curso como alumno hace años y que ahora compartirá su experiencia como fotógrafo oficial del Festival de Música y Danza.

Los cursos internacionales Manuel de Falla están organizados por el Ministerio de Cultura, la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento y la Diputación de Granada, la Universidad y el Patronato de la Alhambra y el Generalife.

EN PRIMAVERA LLÉVATE LAS MEJORES REVISTAS CON **Granada Hoy**



CADA VIERNES, POR SÓLO 0,60€ MÁS,
LA REVISTA SUPERTELE LA MEJOR GUÍA DE TELEVISIÓN

Granada Hoy
más y mejor información

Actual

La revista 'Boronía' reúne poemas escritos a '45 rpm'

Poetas y diseñadores colaboran en este número, que se presenta hoy en La Percha

B. Durán / GRANADA

Si los músicos llevan siglos diciendo lo mucho que les influye la poesía en sus composiciones, un grupo de 40 poetas se han plantado y gritan a los cuatro vientos la mucha música que se puede escuchar entre las líneas de sus versos. Lo hacen en el nuevo número de la revista cultural *Boronía*, titulado *Poemas a 45 rpm*, que esta noche se presentará en el pub La Percha a cargo de Gabriel Núñez, director de la revista, junto a Mario Pareja, J (Los Planetas), Eduardo Tébar y Fruela Fernández, que también ejercerán de *dj's*.

"En cuanto elegimos el nombre de este número todo vino rodado", cuenta Núñez. "Decidimos cambiar el formato para que fuese como el de un single y tratar los poemas como si fuesen canciones, con su portada y su

contraportada y prestando una especial atención al diseño", continúa el director de la revista, que nació hace 23 años y que tras una primera etapa que duró seis números volvió a ver la luz en 2009 con una antología.

En este número especial colaboran cuarenta poetas como Andrés Neuman, Agustín Fernández Mallo, Carlos Pardo, Erika Martínez, Joaquín Pérez Azaústre, Manuel Vilas, Deborah Vukusic o Elena Medel han cedido desinteresadamente alguno de sus poemas inéditos para este número, que cuenta con la participación de diseñadores de toda España como Víctor Coyote o Manuel Estrada, que se han encargado de que el resultado final sea de coleccionistas.

El próximo número de *Boronía*, que saldrá en el mes de junio, rendirá un homenaje a Enrique Morente.



ALBERTO MARTÍN / EFE

Morente, premio al Mejor Álbum Flamenco

● La cantante Estrella Morente y sus hermanos Soledad y Enrique, recogieron anoche el Premio concedido a título póstumo a su padre, Enrique Morente, al Mejor Álbum de Flamenco durante

la gala de los Premios de la música, que se celebró en el Teatro Coliseum de Madrid. El cantaor granadino ha sido reconocido por *Morente + Flamenco*.

III ENCUENTRO DE TEATRO UNIVERSITARIO DE GRANADA
EN LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS. AULA MAGNA
A LAS 19 HORAS
DEL 16 AL 19, Y DEL 23 AL 25 DE MAYO DE 2011

ASOCIACIÓN CULTURAL LA GEMA DE TÁKOVOS
TEATRO FÉNIX 16-MAYO KAMBANELIS

TALLER DE TEATRO DEL AULA PERMANENTE DE FORMACIÓN ABIERTA
CARTA A MIGUEL HERNÁNDEZ 17-MAYO

GRUPO ANAMNESIS EL CUENTO DEL ILUSIONISTA DE MICHAEL ERBE 18-MAYO

VLADIMIR TZEKOV REQUIEM N.º 8 LA PESTE 18-MAYO

GRUPO SINTÉTICAS "XX" 23-MAYO

PARACÁ TEATRO ENTRE DOS ORILLAS 24-MAYO

COMOTELOCUENTO TEATRO EL CORAZÓN DEL POLLO 25-MAYO

ORGANIZA: AULA DE ARTES ESCÉNICAS
VICERRECTORADO DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA
UNIVERSIDAD DE GRANADA | veucd.ugr.es |

aula de artes escénicas UNIVEX Secretariado de Extensión Universitaria ugr Universidad de Granada

Servicios

Felicidades



Christian Gálvez
Presentador de TV (31 años)

Tu mamá, papá y hermana te deseamos muchas FELICIDADES en tu 14 cumpleaños. Te queremos mucho, campeón. Besitos



Diego Forlán
Futbolista (32 años)

¿Desea hacer un regalo a esa persona que celebra su cumpleaños, aniversario, boda...?

Envíenos una foto original del homenajeado con sus datos personales y el mensaje que quiere ponerle a **GRANADA HOY**, Sección Agenda, Avda. Constitución, 42 C.P. 18.012; o bien a la dirección digital **felicidades@granadahoy.com**. Recuerde que debe adjuntar una fotocopia del DNI del remitente y un número de teléfono de contacto. (Las fotografías se guardarán durante dos meses desde la fecha de publicación).

Farmacias

Granada

DE 9:30 A 22:00 HORAS

• Ángel Ganivet, 3 Tel. 958222242 • Cno. Ronda, 134 Tel.958276590 • San Jerónimo, 52 Tel.958200130 • Recogidas, 48 Tel. 958251290 • Avda. Dilar, 16 Tel. 958811806 • Puerta Real, 2 Tel. 958263113 • Camino Bajo de Huétor, 63 Tel. 958123653 • Cerrillo Maracena, 958161587 • Dr. Olóriz, 1 Tel. 958287575 • Periodista José M^a Carulla, 8 Tel. 958154949 • Avda. Cervantes, 10 Tel. 958130141 • Reyes Católicos, 5 Tel. 958262664 • Gran Capitán, 9 Tel. 958272125 • Carretera de Jaén, 5 Tel. 958157526 • Camino de Ronda, 64 Tel. 958252047 • Carretera de Jaén, 68 Tel. 958158086 • Avda. América, 46 Tel. 958815757 • Plaza del Ángel, 8 Tel. 958810805 • Julio Moreno Dávila, 10 Tel. 958152608 • Plaza de Gracia, 8 Tel. 958264145 • Casería del Cerro, s/n Tel. 958185290 • Avda. Federico García Lorca, 9 Tel. 958172396 • Las Hayas, 1 Tel. 958842079 • C/ Arabial, 18 Tel. 958261646 • Avda. Palencia, 9 Tel. 958819859 • Verdiales, 4 Tel.

958157950 • Poeta Mira de Amezcuza, 6 Tel. 958811607

24 HORAS

• Avda. Dilar, 16 Tel.958811806 • Reyes Católicos, 5 Tel.958262664 • Puerta Real, 2 Tel. 958263113 • Recogidas, 48 Tel. 958251290 • Periodista José M^a Carulla, 8 Tel.958154949 • Ogijares, C/ Veracruz S/N Tel.958506096

Provincia

- Armillá.** Real de Armillá, 48 (Ctra. Gabias)
- Almuñécar.** Plaza del Ayuntamiento
- Baza.** Plaza de Santo Domingo, 6
- Guadix.** Puerto de Santa María, 2
- Loja.** C/ tiendas, 12
- Motril.** Justicia, 1
- Salobreña.** Ur. Mare Nostrum Local 1, 2^a

Hospitales

URGENCIAS

- Teléfono único902 505 061
- V. de las Nieves958 020 000
- Hospital Clínico958 023 000
- Emergencias, Junta And.112
- SAN JUAN DE DIOS**
- Admisión958.022.304
- VIRGEN DE LAS NIEVES**
- H. Médico Quirúrgico**
- Inform. General958.020.009
- Inform. Urgencias958.020.002
- Traumatología y Rehabilitación**

- Infor. General958.021.600
- Infor. Urgencias958.021.551
- Materno Infantil**
- Inform. General958.020.043
- Inform. Consultas958.020.264
- CLÍNICO SAN CECILIO**
- Inform. Urgencias958 023 259
- Centro Especialidades Zaidín**
- Inform. General958.022.651
- Cita previa958.022.652/3
- Centro Especialidades Loja**
- Inform. General958.037.917

Avión, tren y taxis

AEROPUERTO DE GRANADA

- AirEuropa902401501
- Air Nostrum900400500
- Iberia958245238
- Monarch958245245
- Ryanair958181322/1/0
- Spanair902131415
- Vueling902333933
- 902404704 / 958245200

ESTACIÓN DE TREN DE GRANADA

- Avd. de Andaluces s/n. • Horario de Estación de 06:30 a 23:10 • Información y reservas 902 24 02 02
- Más información en www.renfe.es
- TAXIS**
- Tele-Radio-Taxi Granada958280654
- Servitaxi (Provincia)958553637
- Radio Taxi Genil.958132323
- OTROS TELÉFONOS**
- Consorcio de Transportes Metropolitano Área de Granada902450550

Autobuses

ALSINA GRAELLS SUR (958185480)

- Adra** 6:45; 9:00; 11:30 (diario); 12:45 (L-V); 13:30; 17:30; 17:15; 19:30 (diario)
- Aguadulce (Almería)** 6:45 (diario); 12:45 (L-V); 15:30 (Diario); 19:30 (Diario)
- Aguadulce (Sevilla)** 7:00; 14:00
- Albendón** 15:30 Lnes a viernes y domingo); 17:30
- Albuñol** 13:30 (diario); 17:30 (lun/vie y domingo)
- Albuñuelas** 9:30- 19:30 (lun/vie); 19:30 (lun/viernes)
- Alcalá de Guadaira** 7:00; 14:00 (diario)
- Alcalá la Real** 7:30 (diario); 10:00; 11:00 (diario); 11:30; 12:30; 13:30 (sáb); 15:30 (diario) 18:30 (lun/viernes)
- Alcaudete** 7:30 (diario); 10:00; 10:30; 12:00 (Diario); 12:30; 15:00; 16:30 (Diario); 17:00; 17:30; 19:00; 20:30
- Algarinejo** 17:00 (lun/sab)
- Algeciras** 9:00; 12:00 (diario)
- Alhama de Granada** 15:30 (diario); 18:30 (lun/viernes)
- Alhendin** 6:00; 6:45; 7:00; 8:30; 13:00; 16:30; 17:00; 20:00 (diario); 09:30; 10:00; 11:30 (lun/viernes)
- Almería (Ruta)** 8:00; 11:45; 17:00; 19:30 (diario)
- Almería (Dir)** 8:30; 11:45; 12:45; 15:30; 17:30 (diario)
- Almuñécar** 7:00; 9:00; 10:00; 11:00; 13:00; 14:30; 16:00 (L-D); 17:30 (L-S); 20:00
- Antequera** 3:00; 7:00 (Diario); 11:45 (L-V) 19:00 (lun/viernes)
- Baena** 7:30; 10:30; 12:00; 15:00; 16:30 (diario); 17:00; 19:00; 20:30
- Baza** 7:45; 9:30; 10:30; 11:30; 14:00; 15:00; 16:00; 19:00 (diario)
- Bailén** 11:30 (diario) 13:00 (lun/viernes) 16:00 (lun/vie)
- Baza** 12:00 (Sábados); 13:15 (diario); 14:00 (lun/vie)
- Benalúa** 14:30 (lun/viernes) 12:30; 18:30 (lun/vie)
- Cádiz** 3:00; 12:00; 15:30; 18:30 (diario)
- Calahonda** 6:45; 9:00; 11:30; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 12:45 (lun/vie)
- Capileira** 10:00; 12:00; 16:30 (diario)
- Carchuna** 6:45; 9:00; 11:30; 15:30; 17:15; 19:30 (diario)
- Castell Ferro** 6:45; 9:00; 11:30; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 12:45 (lu/vi)
- Cazorla** 10:30; 15:00 (diario)
- Córdoba (Dir)** 7:30; 10:30; 15:00; 20:00 (diario)
- Córdoba (Ruta)** 12:30; 19:00 (diario)
- El Ejido** 6:45; 9:00; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario)
- Huelva** 16:30 (diario)
- Huétor Tájar** 11:45; 12:45; 14:30; 19:30 (lun/vie)
- Jaén** 7:00; 7:45; 9:30; 10:30; 11:00;

- 12:00; 15:00; 17:00; 18:00; 19:00; 20:00; (diario) 11:30; 14:00; 16:00 (lun/vie) 13:00 (lun/sab)
- Jerez de la Frontera** 18:30 (diario)
- La Malahá** 14:45 (lun/sab); 10:00; 13:00; 20:00 (lun/vie)
- Lanjarón** 8:30; 10:00; 12:00; 13:30; 16:30; 17:00 (diario) 13:00; 15:30; 20:00 (lun/vie)
- Linares** 11:00; 16:00 (diario) 13:00 (lun/sab)
- Loja** 7:00; 8:00; 13:15; 14:00; 15:00; 18:00; 20:00 (diario) 9:15; 11:00; 13:30; 17:00; 19:00 (lunes/viernes)
- Málaga** 7:00; 8:00; 9:00; 10:00; 11:00; 12:00; 13:15; 13:30; 14:00 (diario)
- Montefrío** 8:30; 12:45 (lun/viernes) 13:00; 19:30 (Domingos)
- Motril** 6:45; 9:00; 11:30; 14:00; 15:30; 17:15; 19:30; 20:00; 20:30 (diario) 12:45; 16:30; 19:00 (Lunes/Viernes)
- Murcia** 3:00; 10:00; 11:30; 14:45; 17:05; 17:15; 18:45 (diario)
- Nerja** 7:00; 9:00; 10:00; 13:00; 16:00 (diario) 17:30 (lun/sab)
- Órgiva** 8:30; 10:00; 12:00; 13:00; 13:30; (diario) 13:00; 15:30; 20:00 (lun/vie)
- Padul** 7:00; 8:30; 13:30; 17:00 (Diario). 11:30; 14:15; 15:30 (Lunes/viernes)
- Priego** 11:00; 15:30 (diario) 12:30; 18:30 (lun/vie)
- Portugos** 12:00; 16:30 (diario)
- Salár** 13:30 (lunes/viernes) 19:15 (lun/vie)
- Salobreña** 7:00; 9:00; 10:00; 11:00; 13:00; 14:30; 16:00 (diario); 16:30; (Lunes a viernes) 20:00 (diario)
- San José (Jaén)** 10:00; 17:30 (Lunes/viernes)
- Sevilla** 3:00-7:00-8:00-10:00-12:00-14:00-15:30 (diario)
- Torremolinos** 17:00
- Torrenueva** 6:45; 9:00; 11:30; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 17:30 (lun/vie)
- Trevez** 10:00; 12:00; 16:30 (diario)
- Úbeda** 7:45; 9:30; 10:30; 15:00; 16:00; 19:00 (diario) 11:30; 14:00 (lun/vie)
- Ugíjar** 8:30; 17:00 (diario)
- Zafarraya** 12:00 (lun/viernes); 18:30 (lun/vie)

AUTEDIA-MAESTRA (958153636)

- Albox** 10:00; 12:00; 14:30; 17:00 (fest y dom 10:00-17:00)
- Almería** 7:45; 16:00 (fest y dom 8:00; 14:30)
- Alquife** 11:15; 18:00 (lab);19:30 (fest y dom)
- Baza** 6:30; 7:30; 10:00; 12:00; 13:15; 14:30; 15:30; 17:00; 19:30; 20:15 (fest y dom,6:30; 10:00; 13:15; 13:45; 14:30; 17:00; 19:30; 20:15)
- Bácor, Cuevas del Campo,Pozo Al-Huétor y Castril** 16:00 (lab)
- Bogarre, Fonelas y Huélago** 13:30; 18:00 (lab)

- Deifontes** 11:00; 13:30; 18:00; 20:00 (lab) **Darro, Los Villares y Sillar** 13:45 (lab); 17:00 (lun/vie)
- Guadix** 6:30; 7:45; 10:00; 11:15; 12:00; 13:15; 14:30; 16:00; 17:00; 18:00; 20:15 (lab); 13:45 (lun/vie); 6:30; 8:00; 10:00; 13:15; 14:30; 17:00; 19:30; 20:15 (dom/fest)
- Huércal Overa** 14:30
- Iznalloz** 1:00; 13:30; 18:00; 20:00 (lab) **La Puebla** 10:00; 15:30 (lab); 19:30 (Festivos)
- Mojácar** 10:00; 17:00

AUTOCARES BONAL (958465022)

- Granada-Sierra Nevada (Salida estación de autobuses)** 08:00, 10:00, 17:00. Sábados, domingos y festivos: 8:00, 10:00, 15:00, 17:00
- Sierra Nevada-Granada (Salida Parking exterior de autobuses)** 09:00, 16:00, 18:30. Sábados, domingos y festivos: 09:00, 13:00, 18:30

AUTOCARESENATCAR-BACOMA (902422242)

- Salidas de Granada:**
- Alicante-Benidorm** 10:20; 15:45; 17:15; 21:00; 23:30; 02:30
- Valencia** 10:20; 15:45; 17:15; 20:15; 21:00; 23:30; 02:30
- Castellón y Tarragona** 15:45; 20:15; 23:30; 02:30
- Barcelona** 10:20; 15:45; 17:15; 20:15; 23:15; 02:15
- Salou** 20:15
- Sabadell, Tarrasa, Manresa** 15:45; 16:15; 20:15
- Alcaraz-Albacete-Almansa** 20:15
- Llegadas a Granada:**
- Alicante-Benidorm** 03:45; 4:00; 7:25; 18:00; 20:35
- Valencia** 3:45; 4:00; 7:25; 10:45; 18:00; 20:35; 23:15
- Castellón y Tarragona** 03:45; 7:25; 10:45; 20:35
- Barcelona** 3:45; 4:00; 7:25; 10:45; 20:35
- Salou** 3:45
- Sabadell, Tarrasa, Manresa** 3:45; 10:45
- Alcaraz-Albacete-Almansa** 11:00; 21:45

AUTOBUSES A MADRID (958185480)

- Lun a juev y sáb.laborables.00:30; 01:30; 07:00; 08:30; 09:00; 10:00; 13:30; 15:00; 16:00; 18:00; 19:00; 21:00
- Vie. y dom,horarios sujetos a cambio según festivos 07:00; 08:30; 10:00; 11:00; 13:30; 14:00; 15:00; 16:00; 17:00; 18:00; 19:00; 21:00 De domingo a viernes laborables (excepto sábados) 10:00 (directo)

ALMUÑÉCAR-MOTRIL-MADRID

- Lun a juev y sáb laborables
- Almuñécar** 8:15; 11:15; 16:15; 22:45
- Motril** 8:45; 11:45; 16:45; 23:15
- Viernes y domingos
- Almuñécar** 00:00; 8:15; 11:15; 13:15; 16:15; 23:15
- Motril** 00:30; 8:45; 11:45; 13:45; 16:45; 23:45

LINEBUS (958171886)

- Marruecos** Diario excepto domingos 3:30
- Francia** Lun,miérc,sáb 11:00

AGOBE (958153636)

- Oporto** viern 6:00

EMPRESA UREÑA (607604086) - (645909106)

- Salidas hacia Granada de lunes a viernes: Obeilar:** 06: 50, 07:50, 08:50, 09: 50, 10:50, 11:50, 12:50, 13:50, 14:50, 15:50, 16:50, 17:50, 18:50, 19:50, 20:50
- Ezcomar** 06: 55, 07:55, 08:55, 09: 55, 10:55, 11:55, 12:55, 13:55, 14:55, 15:55, 16:55, 17:55, 18:55, 19:55, 20:55
- Valderrubio** 07:00, 08:00, 09: 00, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 14:00, 15:00, 16:00, 17:00, 18:00, 19:00, 20:00, 21:00
- Fuente Vaqueros** 07:10, 08:10, 09: 10, 10:10, 11:10, 12:10, 13:10, 14:10, 15:10, 16:10, 17:10, 18:10, 19:10, 20:10, 21:10
- Chauchina** 09: 20, 11:20, 13:20, 15:20, 17:20, 19:20
- Pedro Ruiz** 07:15, 08:15, 10:15, 12:15, 14:15, 16:15, 18:15, 20:15, 21:15
- Santa Fe** 07:25, 08:25, 09: 30, 10:25, 11:30, 12:25, 13:30, 14:25, 15:30, 16:25, 17:30, 18:25, 19:30, 20:25, 21:25
- Granada** 07:45, 08:45, 09: 45, 10:45, 11:45, 12:45, 13:45, 14:45, 15:45, 16:45, 17:45, 18:45, 19:45, 20:45, 21:45
- Salidas desde Granada de lunes a viernes: Obeilar: Granada** 08:00, 09: 00, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 14:00, 15:00, 16:00, 17:00, 18:00, 19:00, 20:00, 21:00, 22:00
- Santa Fe** 08:10, 09: 10, 10:10, 11:10, 12:10, 13:10, 14:10, 15:10, 16:10, 17:10, 18:10, 19:10, 20:10, 21:10, 22:10
- Pedro Ruiz** 08:15, 10:15, 12:15, 14:15, 16:15, 17:15, 18:15, 20:15, 22:15
- Chauchina** 09: 15, 11:15, 13:15, 15:15, 19:15, 21:15
- Fuente Vaqueros** 08:20, 09: 20, 10:20, 11:20, 12:20, 13:20, 14:20, 15:20, 16:20, 17:20, 18:20, 19:20, 20:20, 21:20, 22:20
- Valderrubio** 08:30, 09: 30, 10:30, 11:30, 12:30, 13:30, 14:30, 15:30, 16:30, 17:30, 18:30, 19:30, 20:30, 21:30, 22:30
- Ezcomar** 08:35, 09: 35, 10:35, 11:35, 12:35, 13:35, 14:35, 15:35, 16:35, 17:35, 18:35, 19:35, 20:35, 21:35, 22:35
- Obeilar** 08:50, 09: 50, 10:50, 11:50, 12:50, 13:50, 14:50, 15:50, 16:50, 17:50, 18:50, 19:50, 20:50, 21:50, 22:50

Universidad de Granada
IN MEMORIAM

Excmo. Sr. Eduardo Roca Roca

CATEDRÁTICO DE DERECHO ADMINISTRATIVO DE LA FACULTAD DE DERECHO
PROFESOR EMÉRITO QUE FUE DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Falleció ayer, día 18 de mayo

El Rector de la Universidad de Granada, el Consejo de Gobierno y la Comunidad Universitaria Granadina se unen al dolor de sus familiares compañeros y amigos por su pérdida.
Su sepelio tendrá lugar hoy jueves, día 19 de mayo, a las CINCO de la tarde en el TANATORIO DEL CEMENTERIO DE SAN JOSÉ de Granada donde está siendo velado (Sala núm.1)

Granada, 19 de mayo de 2011

Universidad de Granada
IN MEMORIAM

Excmo. Sr. Eduardo Roca Roca

CATEDRÁTICO DE DERECHO ADMINISTRATIVO DE LA FACULTAD DE DERECHO
PROFESOR EMÉRITO QUE FUE DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Falleció ayer, día 18 de mayo

El Decano, el equipo de gobierno del Centro, las compañeras y compañeros de la Facultad de Derecho y del Departamento de Derecho Administrativo de la Universidad de Granada se unen al dolor de sus familiares y amigos por su pérdida.
Su sepelio tendrá lugar hoy jueves, día 19 de mayo, a las CINCO de la tarde en el TANATORIO DEL CEMENTERIO DE SAN JOSÉ de Granada donde está siendo velado (Sala núm.1)

Granada, 19 de mayo de 2011

¿Quieres ser mi SOCIO?

JUNTOS PODREMOS AYUDAR A LAS PERSONAS MÁS DESFAVORECIDAS

HAZTE SOCIO DE CRUZ ROJA 902 22 22 92 www.cruzroja.es

Fuente: Red de Cruz Roja de España